

Греческая Выставка Шуб Алматы.



Алматы, Казахстан

Греческая Мехаовая Федерация организует двухдневную меховую выставку 18-19 ноября 2022 года в Казахстане, а именно в городе Алматы.

В Мехаовой Выставке, которая пройдет в Доме торжеств "Бакхасарай", зал "Пушкин", г. Алматы, Атакент, ул. Тимирязева, 42, корп.1, этаж 3, примут участие не менее 12 греческих меховых компаний. Часы работы: 10:00-18:00.

Для нас будет честью пригласить Вас посетить Мехаовую Выставку Алматы 2022, а также быть на встречах, которые пройдут в рамках греческой бизнес-миссии.

Пожалуйста, отправьте нам электронное письмо на нашу эл.адрес, чтобы сообщить нам о своем присутствии. В том же электронном письме вы можете связаться с нами для любых разъяснений.

С уважением,
ГРЕЧЕСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ ШУБ

<http://www.helfurfe.gr/el/>

The Hellenic Fur Federation is organizing a two-day Fur Exhibition on November 18-19, 2022 in Kazakhstan, specifically in the city of Almaty.

In the Fur Exhibition which will take place at the Bakhshasaray Celebration House, Pushkin Hall, Almaty, Atakent, st. Timiryazev, 42, bldg. 1, floor 3 at least 12 Greek Fur Manufacturing Companies will participate. Opening hours are 10:00-18:00.

It would be our honor to have you attend the Greek Fur Exhibition in Almaty 2022 and the meetings that will be held as part of the Greek Business Mission.

Please send us an e-mail to our email in order to inform us of your presence. In the same e-mail you can contact for any clarification.

Yours sincerely,

HELLENIC FUR FEDERATION

<http://www.helfurfe.gr/el/>

